

第71回奈良県中学校総合体育大会一次大会等の中止について

各学校におかれましては、生徒の健康・安全と新型コロナウイルス感染症の拡大防止に向けて、ご理解とご協力をいただき感謝申し上げます。

さて、緊急事態宣言が7都府県に発令されたことを受けて、文部科学省より通知された「臨時休業の実施に関するガイドライン」が改訂されました。さらに4月16日には、全国に、緊急事態宣言が発令され、県内のほとんどの学校では、当面の間、臨時休業となり、市郡によっては、5月末まで臨時休業になっています。

つきましては、県中学校体育連盟臨時評議員会において、第71回奈良県中学校総合体育大会一次大会の開催については、生徒、先生方、大会関係者の健康安全面を最優先とし、新型コロナウイルス感染症拡大防止の視点から、中止することを決定しました。さらに、近畿中学校総合体育大会並びに全国中学校体育大会も中止したことを申し添えます。

なお、新人大会、二次大会、ダンス発表会等の実施可否については、今後の動向を注視し、検討してまいります。

運動部活動入部生徒の皆さんへのメッセージ

奈良県中学校総合体育大会一次大会については、生徒、先生方、大会関係者の健康安全面を最優先とし、中止としました。順延することも検討しましたが、日程等含め困難な状況でした。一次大会を中止にすることは、これまで不断の努力を重ね、大会にかけてきた目標や夢を閉ざすことになり、まさに断腸の思いであります。悔しくてつらい思いを隠すことはできないことでしょう。残念な気持ちでいっぱいだと思います。また、応援していただいている校長先生、指導していただいている顧問の先生方、常に支えていただいている保護者の皆様も、残念な思いは皆さんと同じです。

特に3年生の皆さんにお伝えします。皆さんにとって中学校生活最後となる大会はなくなってしまいましたが、困難に立ち向かいひたむきに努力したこと、ともに汗と涙を流したかけがえのない仲間ができたこと、感謝の心や思いやりの心を育んだことなど、これまで運動部活動を通して学び得たことが、貴重な宝物として残っています。

さらに、自分のために、チームのために最善を尽くし頑張ったことは、必ずこれからの将来、どこかで役立つことであると確信しています。

これまでの皆さんの積み重ねてきた不断の努力に敬意を表し、これからも笑顔を忘れずに、常に前を向いて取り組んでいくことを心より願っています。

奈良県中学校体育連盟
会長 上東祥浩